

México: Incendio en plataforma petrolera deja un muerto y 13 heridos



La empresa realiza las investigaciones pertinentes para esclarecer las causas del siniestro. Foto: @Pemex

La Habana, 8 abr (RHC) Un trabajador de la empresa estatal Petróleos Mexicanos (Pemex) falleció y otros 13 resultaron heridos tras reportarse un incendio este fin de semana en la plataforma marina de extracción de hidrocarburos Akal-B, ubicada en la zona de Campeche, golfo de México.

Pemex precisó que de los heridos cinco son trabajadores suyos, cinco de la compañía Diavaz, y tres de la empresa Coter. De esta última firma era el fallecido.

Dos de los trabajadores de Pemex están hospitalizados con lesiones de primer y segundo grado, pero estables. Otros dos presentan contusiones de diferente índole, pero están reportados estables. Mientras, uno está grave y fue trasladado a la capital mexicana para recibir tratamiento especializado.

Pemex informó que hace la inspección, evaluación y revisión del área donde se completará una investigación para esclarecer los hechos. (Fuente: [TeleSur](#))



Radio Habana Cuba